

令和5年6月13日

社会保険労務士会員の皆様  
委託元事業主の皆様

株式会社エムケイシステムの第三者による  
ランサムウェア感染に伴う対応について

岡山 SR 経営労務センター

岡山 SR 経営労務センターが利用している株式会社エムケイシステムの社労夢に関して、公式ホームページや一部報道で発表されている通り、同社サーバーが第三者からの不正アクセスによりランサムウェアに感染し、サーバーにアクセスが出来ない状態になっています。

岡山 SR ではこの間、エムケイシステム・行政機関・関係団体等への報告や情報収集を行ってまいりました。

岡山 SR が同システムを利用して活用していた情報は、事業所情報・労働保険申告情報・労災保険特別加入情報・一部特定個人情報等になります。

6月9日付けの同社の「感染被害への対応状況のお知らせ」によれば、「現時点で情報流出の事実は確認しておりませんが、流出の恐れの可能性を考慮し、6月8日に個人情報保護委員会へ報告を完了してあります」と、されています。

岡山 SR においても、6月13日に個人情報保護委員会へ報告をいたしました。また、システムが利用できない事に伴い、業務の遅れなど支障が生まれています。随時、必要な情報の発信を行い業務の適切な推進に努めますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

以上